

Reducidos

Eduardo Silva



Image not found.

Capítulo 1

Hace exactamente 200 años atrás apareció la teoría del decrecimiento, pero las sociedades la ignoraron para mantener el modelo económico reinante y así fue como "más es mejor" significó prácticamente el exterminio de la raza humana.

Esa fue la introducción de la cátedra del profesor Roy, ante una audiencia de cinco personas, en la Universidad del Este. Era un buen número de asistentes considerando que en toda la Universidad existían solo 20 alumnos.

Al finalizar su exposición y antes de retirarse del salón, se le acercó una estudiante, de unos 20 años de edad, Roy cuando la vio aproximarse ya sabía lo que se le venía encima, trató de esquivarla sin embargo ella lo agarró del brazo y le dijo:

- Roy, mi nombre es Eva, en una semana más entro en etapa de reproducción y te exijo que seas el progenitor de mis hijos.

Otra alumna más que cree que el profesor es el hombre perfecto - pensó Roy.

En repetidas oportunidades Roy había logrado zafarse de esta norma, aduciendo que no era sano para su sociedad que genéticamente el fuera padre biológico de tantas personas en el pueblo, sin embargo esta vez las autoridades le ordenaron hacerlo.

Las citas de procreación eran todos los días de 8 a 9 horas. La rutina estipulada señalaba que el macho debía acercarse a la vivienda de la hembra, favoreciendo la comodidad de esta. Saludo, luego ambos se desvisten y posterior a 5 minutos de estimulación sexual viene la copulación. Al momento de la eyaculación el macho debe estar al interior de la hembra y debe mantenerse así por dos minutos. Finalizada la copulación el macho se baña, viste, despide y abandona la vivienda. La mujer durante la tarde tiene que acudir al centro médico para verificar su embarazo y en caso de no haber sido fecundada, debe dar aviso al hombre antes de las 20 horas para que él se programe para asistir a su cita matutina al día siguiente.

A diferencia de las otras tantas veces que Roy había realizado estas citas de procreación, Eva lucía distinta y al momento de desnudarse lo deslumbró, por primera vez en su vida se sintió profundamente excitado por una mujer. Luego del primer encuentro matutino, Roy ya no quería que Eva quedara embarazada y así poder continuar con sus incursiones, las que a medida que fueron sucediendo, se hacían cada vez más intensas y prolongadas. Decidieron también juntarse en la noche y posteriormente

agregaron el medio día, consumiéndose el uno al otro.

Al cuarto mes de sus encuentros Eva quedó embarazada, lo que fue una tristeza para ambos, pues de acuerdo a protocolo ya no debían necesariamente reunirse y mandatoriamente debían suprimir las relaciones sexuales. Ellos para evitarse problemas con la autoridad acataron lo último, pero mantuvieron su relación amorosa posterior al nacimiento de sus dos hijos.

Existen relaciones humanas que se basan en lo natural, sentir, como nunca antes en tu vida, esas son las que le dan sentido al vivir del ser humano. Hay que darse cuenta de las señales que nos envía el universo, comprenderlas y hacerles caso. Eso nos faltó como especie hace 220 años atrás, pero aun existen esperanzas, ya que al fin ahora la teoría del decrecimiento se aplica en nuestra nación del Este, permitiendo que todos nosotros vivamos exclusivamente con lo necesario, sin sobrepasar las capacidades del planeta, junto a la gente que amamos. Ese fue el discurso final del curso de Roy al momento de jubilarse.

Salió a dar una última vuelta al patio de la universidad, en eso observó venir a una mujer de unos 20 años que caminaba de forma muy decidida hacia él, quien sin saber cómo reaccionar ante esta situación, solo esperó.

- ¡Papá! - le gritó.

Atrás de Gina venía Tom junto a su amada Eva, ella lo besó y abrazó firmemente, acto que los dejó como eran ellos, es decir, reducidos a uno.